

Liebe Muslime,

Unser Dank gilt dem lieben Gott, Allah, der uns das heilige Buch den Quran und den Propheten Mohammad (s) gesandt hat.

Allah hat uns die besten Worte gesandt damit wir diese lesen und auch befolgen. Allah hat mit unserem Prophet Mohammad (s) zu Ende geführt, die Religion zu vervollkommen, damit wir auf dem besten Weg zu Allah bleiben.

Wer den Quran praktiziert ist auf dem richtigen Weg und wer sich vom Quran abwendet, der ist verloren. Sogar die Ginn bestätigen, dass der Quran ein Wunderwerk Allahs ist. In Sure Al Jinn (72,1-2) "Sag: Mir ist (als Offenbarung) eingegeben worden, dass eine kleinere Schar Ginn zuhörte. Sie sagten: "Wir haben einen wunderbaren Quran gehört, (2) der zur Besonnenheit leitet; so haben wir an ihn geglaubt, und wir werden unserem Herrn niemanden beigesellen." Der Quran ist Allahs Gesetz auf dieser Erde. Weil es das beste Gesetz ist enthält es die besten Regeln und die beste Moral. In Sure Al Israa (17,9-10) steht: "Gewiss, dieser Quran leitet zu dem, was richtiger ist, und verkündet den Gläubigen, die rechtschaffene Werke tun, dass es für sie großen Lohn geben wird (10) und dass Wir denjenigen, die an das Jenseits nicht glauben, schmerzhafte Strafe bereitet haben."

Liebe Muslime,

wenn wir die besten Worte Allahs haben und der vollkommenen Religion angehören und den besten Propheten kennen, was fehlt uns noch? Was uns in Wirklichkeit fehlt ist, die Regeln und Gesetze zu befolgen und danach zu handeln. In Sure Al Baqara (2,285) steht: "Wir hören und gehorchen." Also muss der Muslim nach den Worten Allahs handeln und zwar täglich! Dadurch können wir Ahl Al Quran werden, d.h. zu denjenigen gehören die die Verantwortung für den Quran tragen. Unsere Moralvorstellungen werden vom Quran abgeleitet und wir gehen miteinander auch nach diesen Vorstellungen um.

Eines Tages kam ein Sahabi zu Aischa (Umm Al Muslimeen) und fragte sie: "Erzähle mir über die Moral unseres Propheten Mohammad (s)." Ihr Antwort war weise, denn Sie sagte: "Liest Du nicht den Quran?" Daraufhin antwortete er: "doch" und sie erwiderte: "Die Moral des Propheten Mohammad (s) war der Quran". Dies bedeutet für uns, dass wir den Quran Auswendiglernen und lehren sollen. In Sure Al Baqara steht (2,121): "Diejenigen, denen Wir die Schrift gegeben haben, lesen sie, wie es ihr zusteht; sie glauben daran. Wer sie jedoch verleugnet, das sind die Verlierer."

Als Abschluss möchte ich noch gerne die Sure Az Zumar rezitieren (39,23): "Allah hat die beste Botschaft offenbart, ein Buch mit gleichartigen, sich wiederholenden (Versen), vor dem die Haut derjenigen, die ihren Herrn fürchten, erschauert. Hierauf werden ihre Haut und ihr Herz weich (und neigen sich) zu Allahs Gedenken hin. Das ist Allahs Rechtleitung. Er leitet damit recht, wen Er will. Und wen Allah in die Irre gehen lässt, der hat niemanden, der ihn rechtleitet."

Wir bitten Allah dass er uns rechtleitet und wir auf seinem Weg bleiben.